



## Communiqué 2024-27

27 mai 2024

### Plusieurs interventions dignes de mention

Bonjour à tous,

Voici quelques interventions des dernières semaines qui sont dignes de mention pour l'excellent travail de nos contrôleurs routiers.

#### **Bureau Capitale-Nationale :**

Le 22 avril un véhicule semi-remorque omet de se présenter au poste de contrôle en opération et le conducteur s'arrête à la sortie de la balance. Les gens vont le voir et une forte odeur de cannabis émane du véhicule. Le conducteur a les yeux injectés de sang et dit avoir consommé du cannabis plus tôt dans la journée. Les ECM sont administrées et échouées. Des accusations seront portées.

Trois jours plus tard les agents de soir sont en opération cinémomètre. Un motocycliste sort du stationnement d'un restaurant situé tout près et a immédiatement un accident. Les contrôleurs se précipitent pour lui porter secours. C'est alors qu'ils constatent une odeur d'alcool importante, l'homme mâche ses mots et il a lui aussi les yeux injectés de sang. Comme l'intervention précédente, ECM, échec et accusations suivront.

#### **Bureau de Trois-Rivières :**

Le 03 mai sur l'heure du midi un contrôleur constate qu'un camion tracteur semi-remorque a une conduite erratique. Il procède à l'interception de l'ensemble de véhicules. Le conducteur est très agité et présente beaucoup de tics nerveux. Le contrôleur administre les ECM. Il y a échec. Lors de la remise de l'individu au corps policier une pilule que le policier qualifie de « stupéfiant » est trouvé.

**Bureau de St-Jérôme :**

Début mai dans une zone de construction de 70 km/h sur l'autoroute 15 les agents ont capté une femme de 24 ans qui circulait à bord d'un véhicule visé par le mandat de Contrôle Routier Québec à 126 km/h!! Un constat de 889\$, 10 points d'inaptitude, un véhicule remisé, un permis de conduire suspendu et probablement beaucoup de regret de la part de la conductrice.

Votre exécutif